



# 通信『ほくと』

編集・発行  
天童市立天童北部小学校  
校長 石澤明子

## 最後まで、たくましく…全力で自己目標に挑戦！

### — 令和3年度 校内マラソン記録会 —

10月7・8日、校内マラソン記録会が実施され、1・2年生は「わんぱくコース(600m)」、3・4年生は「レインボーコース(850m)」、5・6年生は「チャンピオンコース(1200m)」に挑みました。今年度も、新型コロナウイルス感染防止のため、お家の方や地域の皆様からの応援を控えていただいたため、少し寂しい記録会ではありましたが、男子が女子を、女子が男子を大きな声で応援する姿も見られました。毎日の朝マラソンや体育の授業で練習を積み重ねてきた成果を発揮し、子どもたちは最後まで必死に走り切りました。全児童が、最後まであきらめずに、自分の目標に挑戦する「強い北斗の子ども」を目指して練習に励んだ今回のマラソンへの取り組みに、子どもたちの大きな成長を感じました。

今年度より、マラソン記録会の目的を、新しい学習指導要領に合わせて、体育学習の「動きを持続する力を高める運動」に

関わる『体力を養うため』とし、発達段階に合わせた距離やコースに見直しました。そのため、今年度1位の皆さんの記録が新記録となります。各学年の優勝者は右記のとおりです。

【各学年男女別の優勝者・(記録)】

学年	男子	女子
1年	森 琉雅さん (2分43秒)	佐藤柚希さん (2分48秒)
2年	蜂谷翔太さん (2分18秒)	加藤 色さん (2分24秒)
3年	荒井翔瑛さん (3分25秒)	今田莉桜さん (3分25秒)
4年	須藤彩冴さん (3分16秒)	小座間陽花さん (3分22秒)
5年	佐藤新也さん (4分19秒)	菅野恵愛さん (4分37秒)
6年	近藤 伶さん (4分08秒)	佐藤千尋さん (4分22秒)

おめでとうございます！！



# 本気を引き出し、対話にあふれた授業づくり!

## — 市教育委員会委嘱 授業研究会 —

天童北部小学校は「自ら学びに向かい、共に伸びようとする子どもの育成」を研究テーマに掲げ、子どもたちの主体的な学びを引き出す授業、達成感や成長を実感できる授業、未来への夢が広がる授業…を目指しています。今年度、本校は教育委員会の委嘱を受け、上記テーマのもと、天童市内の先生方に授業を公開することになっていました。しかし、感染防止のため、市教育委員会の先生方と助言者の先生方のみをお迎えして、10月13日、2年2組・3年2組・4年1組・6年1組の授業を本校教職員で参観し、研究を深めました。それぞれの授業の中で、子ども達の積極的に課題を解決している姿、自分の思いや考えをわかりやすく表現、伝える姿がたくさん見られました。私たち教職員も、子どもたちの“学び”に負けないように魅力ある授業づくりを目指して精進いたします。



国語



社会

道徳

自分の考えを「思考ツール」を使って整理する 2年生

算数

「農業の仕事」について学ぶ 3年生

「温かい言葉・心」について学ぶ 4年生

難問に挑戦する 6年生

☆今後の主な予定☆ (詳しくは、各学年・クラスのおたよりで確認してください。)

日	月	火	水	木	金	土
10/17	18 まいづる号	19 ICT 支援員来校	20 4年生自然学習 (県立自然博物館：月山)	21 5年生校外学習 (庄内方面)	22 6年生 PTA 役員会 (18:30~)	23
24	25 きらきらぼし 児童委員会	26 ICT 支援員来校	27 6年生修学旅行 3年生校外学習	28 →	29 2年生押切川 水仙球根植付	30
31	11/1 登校指導	2 代表委員会 (ロング昼休み)	3 文化の日	4 牛乳パック回収	5 パルマーク回収・集計 アルミ缶回収 学習発表会① (1・2年生)	6
7	8 きらきらぼし	9 尿検査	10 講話朝会 〈午前授業〉 給食・弁当なし	11 1年PTA登校指導	12 学習発表会② (3~6年生) 教育実習最終日	13 北斗七星フェスティバル

## 秋の日は、つるべ落とし…!

すっかり秋らしくなり、夕暮れ時が一層早くなったと感じられます。登下校の時だけでなく、帰宅後に外出した時もこれまで以上に交通安全に注意が必要な季節です。早めの帰宅を心がけるとともに、できるだけ一人で行動しないようにしましょう。なお、10月20日(水)に市警察署や地域の安全協会の皆様が、北部地区内で下校時の立哨指導をして下さいます。

